

An die Große Kreisstadt Dachau  
Herrn Oberbürgermeister  
Florian Hartmann  
Rathaus  
85221 Dachau

Dachau, den 29. Oktober 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,  
die SPD-Fraktion stellt folgenden

### ANTRAG :

Die Stadtverwaltung wird beauftragt weitere so genannte Laufstreifen auch außerhalb der Altstadt zu schaffen.

### BEGRÜNDUNG :

Für die Altstadt wurde eine Planung vorgelegt, mit der innerhalb dieses Bereichs eine bessere fußläufige Erreichbarkeit verwirklicht werden soll. Durch den Austausch des unebenen Kleinsteinpflasters soll die Begehrbarkeit verbessert werden.

Dies wäre aber auch an anderen Stellen in der Stadt notwendig. Denn dadurch wird die barrierefreie Teilhabe für Menschen, die auf Rollator oder Rollstuhl angewiesen sind, verbessert.

Drei Beispiele an Stellen, die viel Fußgängerverkehr haben:

Unterer Markt:



Hier ein Laufstreifen quer über den unteren Markt.



Dachau-Ost:  
Hier ein Laufstreifen  
zum Erreichen des  
Sparkassenhochhauses  
bzw. der Poststelle

sowie z.B. vom  
Drogeriemarkt zur  
Straße

Mit freundlichen Grüßen

*Volker C. Koch*